

Comunicado Núm. 626/2023

NOCHE DE MAGIA Y MÚSICA EN EL TEATRO MORELOS CON "LA FLAUTA MÁGICA"

- *Impulso a la cultura y talento local, vitales para la reconstrucción del tejido social: Martínez Carbajal*
- *A exactamente 232 años de su estreno en Austria, la OFiT revive esta obra maestra de Mozart en Toluca*

Toluca, Estado de México, 1 de octubre de 2023.- En una noche llena de magia y música, la capital mexiquense revivió la esencia de una de las obras maestras más icónicas de la historia de la ópera: "La Flauta Mágica" de Wolfgang Amadeus Mozart. El Teatro Morelos de la capital del Estado de México se convirtió en el escenario de este espectáculo inolvidable, justo 232 años después de su estreno en Viena, Austria.

La Orquesta Filarmónica de Toluca (OFiT), junto con más de trescientos talentosos artistas, entre músicos, cantantes, actores y colaboradores de todas las edades, se unieron para llevar a cabo una interpretación que cautivó los corazones del público toluqueño. La interacción con la audiencia fue emotiva y conmovedora, creando una experiencia única.

La trama de "La Flauta Mágica" comenzó en los dominios de la espectacular Reina de la Noche, quien convenció al Príncipe Tamino para que rescatara a su hija Pamina, y para ello fue acompañado del joven cazador de pájaros Papageno, quien se robó las sonrisas y los corazones del público más joven.

A lo largo de esta travesía llena de aventura, humor y amor, el Príncipe Tamino, armado con la flauta mágica, y Papageno, con la campanita de plata, enfrentaron innumerables pruebas y peligros para finalmente encontrar el amor gracias al poder de la música.

Las destacadas actuaciones de artistas locales y foráneos, complementadas con efectos visuales impactantes, hicieron vibrar a un público de todas las edades. El teatro retumbó con los aplausos y gritos de emoción de los espectadores, quienes se sumergieron en una de las creaciones más enigmáticas y fascinantes del genio austriaco Wolfgang Amadeus Mozart.

El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, se sumó al público y destacó la importancia de apoyar las expresiones culturales y el talento local como una parte vital para la reconstrucción del tejido social. Su presencia en la gala subrayó el compromiso de su gobierno con la promoción de la cultura en la comunidad.

"La Flauta Mágica", la cual se presentará nuevamente el día de hoy 1 de octubre a las 17:00 horas, llegó a Toluca para recordarnos que la magia de la música y el arte trasciende el tiempo y el espacio, y sigue inspirando a nuevas generaciones a través de su encanto atemporal.